

La fenêtre dans le ciel :

Noël est une occasion pour les croyants de propager la Bonne Parole et d'envoyer de l'amour à toutes les personnes que l'on croise.

Aucune guerre, aucun confinement, ni aucune maladie ne nous arrêtera, on aimera toujours, on croira toujours, on aidera toujours les personnes sur notre chemin.

Noël, c'est un témoignage de notre foi. Noël, c'est accepter tout le monde quel qu'il soit. Noël, c'est beaucoup d'amour.

Autrefois, on disait que la nuit de Noël était magique. Chaque année, lorsque tout le monde dormait et que ne résonnait dans le monde que le silence paisible de la nuit, on pouvait apercevoir à la lueur du clair de Lune, une fenêtre dans le vide. Celle-ci brillant dans le noir d'une douce lumière dorée, flottait comme accrochée au ciel par un fil invisible au-dessus de l'océan blanc argenté qu'était le monde en hiver.

Cependant, malgré son étrangeté, il fallait dire qu'elle passait plutôt inaperçue étant donné qu'elle n'apparaissait qu'à une heure avancée de la nuit où enfants et parents étaient déjà couchés depuis longtemps. Or, il arrivait parfois que certains bambins, trop impatients d'ouvrir leurs cadeaux le lendemain, soient réveillés et puissent voir cette fenêtre dans le vide. Alors sortant de chez eux à pas de loup pour s'approcher d'elle, ils finissaient par monter dans un arbre, oubliant toutes les recommandations de leurs parents, pour se pencher par la fenêtre et observer par celle-ci un spectacle encore plus fantastique que le fait même que cette fenêtre vole. En effet, par de là le verre de cette lucarne, chaque enfant pouvait apercevoir une scène se dérouler devant lui. Certains voyaient un grand père fêtant Noël seul avec un sapin sous lequel ne trônait aucun cadeau. D'autres enfants pouvaient observer une famille nombreuse habillée pauvrement, sans sapin et sans décoration. D'autres encore pouvaient voir des parents inquiets au chevet d'un petit garçon semblant atteint d'une quelconque maladie. Enfin, certains enfants voyaient devant leurs yeux une famille se déchirer à cause d'une violente dispute autour d'une bûche de Noël.

De leurs branches, les enfants pouvaient ressentir toute la détresse des personnes se trouvant de l'autre côté de la fenêtre et pouvaient sentir poindre dans leur propre cœur de la pitié pour ces familles vivant sans aucun doute les pires Noël possible. Face à ces scènes si horribles et laissant transparaître une profonde tristesse, les enfants si chanceux, en apparence du moins, qui avaient pu accéder à cette fenêtre dans le vide, avaient différentes réactions mais deux d'entre elles dominaient. Celle où les enfants décidaient simplement d'oublier ce qu'ils avaient vu et de partir se recoucher dans leur lit bien douillet et celle où les enfants tentaient d'ouvrir la fenêtre pour pénétrer dans la maison et aider ces personnes touchées par des malheurs.

Le simple fait de frapper le carreau volant dans les airs pour essayer d'atteindre ces familles semblant vivre dans un autre monde, faisait alors apparaître au cœur de la pièce, une étoile plus brillante encore que le Soleil. Cette petite étoile semblant être transparente aux yeux des personnes se trouvant au-delà de la fenêtre, rentrait à l'intérieur d'une des

personnes présentes et semblait alors briller en elle. Les enfants voyaient alors le grand père qui venait d'absorber l'étoile ouvrir la porte et inviter qui se retrouvait seul pour Noël et voulait simplement partager un bon moment. Ainsi, à la porte de la maison de la famille nombreuse, arrivait un homme leur apportant une dinde et une femme portant une pile d'habits chauds. Au chevet du garçon malade, arrivait un médecin qui soignait l'enfant sous le regard de ses parents qui semblaient rassurés. Enfin, l'étoile rentrée dans le cœur du frère qui venait de se quereller le faisait se retourner et l'homme allait s'excuser, se réconciliant avec sa famille.

De soirées gâchées renaissaient l'espoir et la joie grâce à cette petite étoile. Le simple fait d'avoir voulu aider l'avait créé et sa présence dans le cœur d'une personne arrangeait tout. Un rien avait tout changé.

Devant ces scènes touchantes, les enfants ayant voulu aider ces personnes en détresse redescendaient de leur arbre et retournaient dans leur lit toujours aussi silencieusement, heureux d'avoir rendu le bonheur à ces personnes inconnues vivant dans un monde fantastique. Le lendemain, ils se souviendraient encore de ce qu'ils avaient vu. Certains en parleraient, d'autres ne le raconteraient pas car qui pourrait croire ce qu'ils avaient vu à travers une fenêtre dans le ciel ?

Amandine Vinot - veillée de Noël 24 décembre 2020 à Saint-Dié